

Dienstag, 9. Juli 2024

# Newsletter zum Ende des Schuljahres

## **Rückblick auf das vergangene Schuljahr:**

Im Laufe des Schuljahres hatten wir mit längerfristigen personellen Ausfällen zu kämpfen. Dank einer tollen Unterstützung des Schulamtes, die uns drei KollegInnen von anderen Schulen abgeordnet haben und einer enormen Bereitschaft meines Kollegiums aufzustocken, konnten wir die Ausfälle schnell und annähernd lückenlos kompensieren.

An dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön an mein gesamtes Kollegium, das war alles andere als selbstverständlich und Standard!

Beschäftigt haben uns über mehrere Wochen der Vandalismus und die Verschmutzungen auf den Toiletten. Ich denke, dass wir die richtigen Maßnahmen ergriffen haben. Dank auch hier an das Kollegium, das bei der Umsetzung den zusätzlichen Aufwand auf sich genommen hat. Ein Dank aber auch an Sie liebe Eltern, dass Sie für unsere Maßnahmen Verständnis hatten, sodass wir die Problematik in den Griff bekommen haben und durch die Maßnahmen hoffentlich auch nachhaltig im Griff haben werden.

Großer Dank in diesem Kontext auch an das Reinigungs- und Hausmeisterteam.

Tiefpunkt des Schuljahres war mit Sicherheit der Einbruch und der Diebstahl nach unserem Weihnachtsbasar. Schön und besonders hierbei war jedoch der Zusammenhalt, der zwischen Schule, Eltern und der Gemeinde Salach geherrscht hat und wir auch hier alle an einem Strang gezogen und von vielen Seiten Unterstützung erfahren haben. Trotz des Einbruchs ist es uns durch Ihre Hilfe, großzügige Unterstützung von Firmen und anderen sozialen Projekten gelungen, 5000 Euro nach Medellin zu spenden. Zusätzlich sind bei SchülerInnen und LehrerInnen kein finanzieller Schaden entstanden. Danke an alle, die das ermöglicht haben!

Sehr zufrieden sind wir mit der Entscheidung, uns auf den Weg gemacht zu haben, um nun zwei Vorbereitungsklassen an unserer Staufeneckschule zu haben. Eine für die SchülerInnen der Primarstufe und eine Klasse für die Sekundarstufe. Frau Sahin und Frau Babic machen hierbei tolle Arbeit und ermöglichen den Kindern und Jugendlichen, die aus der ganzen Welt nach Salach kamen, eine gezielte Sprachförderung, mit dem mittelfristigen Ziel der Integration in die Regelklasse. Was ebenfalls sehr schön zu beobachten war, dass nach Corona wieder Leben in den Schulalltag gekehrt ist. Feste in und an der Schule wurden gefeiert, die Klassen gingen wieder auf Ausflüge und ins Schullandheim. Bei außerschulischen Veranstaltungen wie dem Mountainbike Rennen, dem Triathlon oder bei Jugend trainiert für Olympia konnten wir große Erfolge erzielen.

Dies war auch einer der Bereiche unserer internen Schulentwicklung, den wir wieder beleben wollten und an Wettkämpfen, Ereignissen und Events mit unseren Schülerinnen und Schülern teilzunehmen.

Dienstag, 9. Juli 2024

### Zu Ihrer Information:

- Es findet dieses Jahr kein Schulfest statt, da das Straßenfest in Salach auf dasselbe Datum fällt
- Wichtige Termine und organisatorisches zum Schuljahresende/ -anfang finden Sie im Anhang
- Unter: <https://www.staufeneckschule.de/impressionen/> finden Sie Impressionen des vergangenen Schuljahres auf unserer Homepage

### Ausblick zum neuen Schuljahr:

Schulentwicklung war eben auch das richtige Stichwort, um zum neuen Schuljahr überzuleiten. Für Sie nicht oder noch nicht sichtbar, da die Prozesse am Laufen sind, haben wir im vergangenen Schuljahr intern in stufenspezifischen Arbeitsgruppen sehr viel Schulentwicklung betrieben. Sobald die Prozesse abgeschlossen sind, werden wir Sie selbstverständlich informieren. Der erste nennenswerte und für Sie auch sichtbare Veränderungsprozess ist die

Rhythmisierung, die sich im kommenden Schuljahr ändern wird. Wir haben Sie über den Elternbeirat bereits ausführlich informiert und die organisatorischen und pädagogischen Überlegungen mit Ihnen transparent geteilt, nun nochmals kompakt die wesentlichen Anpassungen:

- Kein Nachmittagsunterricht mehr in Klasse 1
- Die Klassenstufe zwei hat nicht mehr mittwochs, sondern donnerstags Mittagschule
- In der Sekundarstufe führen wir die 6. Stunde wieder ein, dafür haben die Klassen am Nachmittag nur noch zwei Stunden Unterricht
- Die Pause von 14 -14.10 Uhr entfällt, sodass der Unterricht am Nachmittag um 15.30 Uhr endet. Beginnen werden wir weiterhin um 7.30 Uhr
- Die Bücherei wird im kommenden Schuljahr nicht mehr zwischen 12 und 13 Uhr, sondern zwischen 13 und 14 Uhr geöffnet sein, da durch die neue Rhythmisierung einige Klassen der Sekundarstufe bis 12.45 Uhr Unterricht haben werden

Ansonsten freut es uns, dass wir stetig wachsen. In der Grundschule sind wir am Übergang zur Vierzügigkeit und auch in der Sekundarstufe haben wir in Klasse fünf haben wir die höchste Anmeldezahl seit Bestehen der Gemeinschaftsschule und wachsen auch in den anderen Klassenstufen enorm. Das außerordentlich gute Feedback von Eltern in Bezug auf den Ruf unserer Schule macht uns an dieser Stelle besonders stolz. Auch die Ergebnisse der Abschlussprüfungen zeigen, dass an der Staufeneckschule sehr gute Arbeit geleistet wird.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie einen schönen Sommer und freuen uns bereits jetzt auf das neue Schuljahr mit Ihnen und Ihren Kindern.



M. Doll, Schulleiter



A. Auwärter, stellv. Schulleiter